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产品详情

此篇对于之前是做淘宝店铺已经有一部分老客的朋友和之前没有电商经验直接开了店铺和直播的，都很
适用。#淘宝直播电商#

之前没做过电商就开了店铺和直播的：淘宝直播刚开始，我是谁？我在哪？我要干什么？抓起这个放下
那个，很多步骤不清晰不熟悉，工作没有连贯性。

之前有店铺的：店铺刚开始直播，店铺之前的粉丝该怎么去运作他们产生更大价值？怎样通过直播继续
做大流量？

大家随我来看一个论点，淘宝是干什么的？有人可能说，淘宝是个电商平台。淘宝就是卖产品的。这些
答案在其他方向上可能有它正确的点。但今天我们讲的这个视角。

这些答案都没有正中靶心，对于我们今天探讨的这个方向的答案就是淘宝是卖流量的。

大家都是边播边探索，基于这个未成型的前提下，播了几天很多人就发现，流量少，尤其是很多新开的
直播账号，过了流量扶持期，那个流量少的哟，让人心灰意冷，这个时候大家的心情就会出现对流量的
渴望。

对流量渴望，那怎么办？找流量去。

官方的超级推荐付费推广

坊间传的一些引流邪道，其实您们也知道手段不正当。

得出结果，走正道的付费推广根本烧不动，花出去的钱回不来。

邪道的东西倒是便宜，低至几百元，你也可以得到“神器”。结果呢，假粉可能是一份心里安慰，也并
没有像之前所说，所谓气氛烘起来之后就会出现成交的理想状态。



我时不时会看到一些来找我的人发给我这样的直播间，主播的表情语气都是有些失落，强颜欢笑者甚多
。一眼看得穿她心底的脆弱。

人数十几万几万的摆在那，却似冷宫凄凉。挺违和的酸楚。

流量上万了的直播间基本上氛围开始越来越激情高压才符合真实情况。

我看到这样的直播间仅限于来找我的一些问题直播间客人，但我自然观看直播的时候却没见到过这样的
。短期来看，假人没用，当然也有真人演员，但始终没成交。

长期来看，直播间已经处于一个自己“觉得”人很多，其实别人看不见，权重会大幅损伤的一个现象，
只要您们踏入淘宝直播这个领域，就要深刻的知道，权重之重，就像是我们的银行征信。

淘宝直播的大原则，就是私域维稳，公域扶持。这两者之间又存在着鸡生蛋蛋生鸡这样的关系。

私域顾名思义，私，私有化，自己个人的，域，自己的那一片领域。

私域：对于店铺之前有基础的直播间来说，此处的私域也包括你那些老客。你发的微淘，（淘宝的微淘
就像是微商的朋友圈），你拍的一些短视频。

私域还有，假设说今天你直播间进来了10个人，这10个人就是你的私域，到了你的店铺/直播间的那一刻
就是私域了。

维稳：维护使其稳定。

公域，公，公共的，域，领域。

公域：淘宝直播这个大流量池子里所有的鱼

扶持：偏向，给予。

其实我的职业是语文老师（歪头笑）

鸡生蛋蛋生鸡，只有私域维护使其稳定了，公域就会偏向和给予。给予什么？流量呗我也想大池子里的
鱼多给我拨点儿，事实是你没有付费，你没有吸引的前提下，你是拿不到的。

淘宝直播是卖货的平台，他必须非常功利，这不是娱乐的平台，娱乐平台随便分发流量，观众没兴趣划
过就是，但这里是卖货的，淘宝希望这些流量能够停下脚步，把钱贡献出来搞成交。把这些鱼最大的转
化，产生最大的收益。

双十一预售那天，薇娅是1.3亿人次，李佳琦是1.5亿人次，最终pk成交还是薇娅胜出，如果你们有关注的
话，你会发现最近的观看人数，薇娅还是更胜一筹的。

为什么李佳琦当晚的观看更高呢？李佳琦微博首页的广告为他贡献了流量，相比薇娅他做了额外的推广
动作的，这么一个人数的差距，结果还是薇娅的转化更厉害些，所以说转化重不重要呢？

明白了这个主次关系，消除了心中的疑虑，您们在做的时候才能一颗心做，篇幅有限，下篇要论很多人
都不懂的内容玄学，看他在我手里怎么现出原形为大家所用。
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